
第１４１６回例会 ６月１６日（金）会長の日      琴平会館       

第１４１７回例会 ６月２３日（金）最終例会      ホテルモリノ 

第１４１８回例会 ７月 ７日（金）新年度初例会    ホテルモリノ       

 

【開会点鐘】                   宇津木 茂夫 会長  

【S. A. A】                   鈴木 豊成 委員長 

【 例 会 場 】              六本木へ向かうバスの車中にて 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『四つのテスト』 

【ゲスト・ビジター紹介】       宇津木茂夫 会長   

◆王
おう

 坤
くん

さん 米山奨学生 ※奨学金は会場にてお渡しします。 

【会長報告】                  宇津木茂夫 会長 

１．６月のＲI レート １ドル＝１４０円 

２．ガバナー事務所より、 

〇2023-24年度 

『地区クラブ活性化セミナー』 

開催のご案内が届いています。 

７月５日（水） 15:00～17:00  

オンライン（ZOOM）  

クラブより 3 名必須 

〇「地区研修・協議会冊子」と 

「ロータリー・ガイドブック改訂版」送付のご案内が届いて 

おります。 ※第１、第２例会は移動例会の為、第３例会

（６月１６日）にお配りいたします。 

３．第 3グループ渡邊ガバナー補佐より、『第 3グループ現・

次期ガバナー補佐と事務局員連絡会』開催のご案内が

届いております。６月１５日（木）18:00～ 新百合ケ丘駅

南口 ラグタイム 会費 5,000円 ※事務局出席予定 

４．川崎百合丘ＲＣより、創立 45 周年記念例会への祝電と

お花に対するお礼状と記念誌が届いております。 

５．“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、 

第 73回委員会開催のご案内が届いております。 

６月２３日(金)14:00～ 麻生区役所 4階 会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】                  中山隆弘 副幹事 

★例会変更  ◎川崎百合丘ＲＣ ・６/２７（火）⇒６/２７～ 

６/２８（水）会長幹事ご苦労様会 那須塩原高原 

◎川崎大師ＲＣ ◎川崎中央ＲＣ ◎川崎とどろきＲＣ 

◎川崎中ＲＣ ◎川崎中原ＲＣ ◎横浜あざみＲＣ 

★会報着   

◎川崎とどろき RC第 1042回（1/16）～第 1048回（3/27） 

【出席委員会】      青戸慶太 クラブ奉仕委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1415回 26 12 14  46.2％ 

1414回 26 16 10 7 88.5％ 

1413回 26 18 8 2 76.9％ 

【委員会寄付】  

ニコニコ委員会 第 1415回(件数) 11 件 合計￥11,000 

【閉会点鐘】                       宇津木茂夫 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1415 回 例会記録 2023 年 6 月 9 日（金） S.A.A.委員長 碓井 美枝子 

     

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］琴 平 会 館 ほか 

※第 5金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

  

    

      



***********六本木ヒルズクラブにて*********** 

【会長幹事ご苦労様会】  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ委員会 メッセージ】 鈴木豊成 社会奉仕委員長 

◇宇津木茂夫会長 ◇木村良三幹事 

【今日は皆様有難うございます】  

◇碓井美枝子会員【会長・幹事 １年間ご苦労様でした】 

【以下同上】◇圓城寺広明会員 ◇梶俊夫会員  

◇佐々木範行会員 ◇志村幸男会員 ◇鈴木豊成会員  

◇中山隆弘会員【会長・幹事 1年間有難うございました】 

◇長瀬敏之会員【同上】 ◇青戸慶太会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 
 

【宇津木茂夫会長 挨拶】 

あと２回の例会で１年間が終わろう

としています。ロータリーのことを学

ぶつもりで会長をさせて頂きました。

至らない点はいろいろとありました

が、皆さまにはご協力をしていただ

き有難うございました。本日は楽しく

食事をしたいと思います。 

【木村良三幹事 挨拶】 

今日はあいにくの雨で、本来でした

ら富士山が見えたかもしれません。

１年間教えて頂き感謝いたします。

宇津木会長には感銘を受けていま

す。本日は有難うございました。 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山隆弘 

次年度幹事 米山奨学生 王さんへ奨学金 

 
 

 

 

 

青戸慶太  

次年度会長 

「今回の記念品は

ご本人のご希望の

品物を選ばせて

いただきました。」 

 

志村幸男 副会長による 

乾杯の掛け声 

 

【記念品贈呈】 

 

  

  【会報委員会】 大野 勉 委員長 写真：事務局 

 


